

COMMENT ÉLIMINER LA TRANSPIRATION EXCESSIVE



La sudation excessive est une situation courante qui engendre une grande souffrance.

Les personnes produisent plus de sueur pour réguler la température du corps.

Cette augmentation de la sudation peut être localisée au niveau des mains, des pieds, des aisselles ou plus rarement au niveau du cou et des jambes.

La transpiration excessive est parfois associée à une maladie comme :

- Un diabète
- Une hyperthyroïdie
- Une maladie infectieuse

ou liée à la prise de certains médicaments (antidépresseurs, neuroleptiques, ...)

Certaines situations vont augmenter la transpiration excessive :

- Le stress
- La fatique
- La ménopause
- L'obésité

Lorsqu'il n'y a pas de cause connue à la sudation excessive (appelée hyperhydrose) et que les anti-transpirants mis sur le marché n'arrivent pas à améliorer suffisamment la situation, nous pouvons proposer 2 techniques qui ont fait leur preuve dans ce domaine.

Reveals your beauty!



NOS SOLUTIONS:

Pour éliminer la transpiration excessive

- Toxine botulinique (Botox ®) pour les aisselles
- lonophorèse pour les mains, les pieds et éventuellement les aisselles

